

Pressemitteilung

Julien Dorthe wird ab dem 1. April 2026 zum Direktor von Terroir Fribourg ernannt

Der Vereinigung Terroir Fribourg freut sich, die Ernennung von Julien Dorthe zum Direktor ab dem 1. April 2026 bekannt zu geben.

Nach einem strengen Auswahlverfahren hat sich der Vorstand von Terroir Fribourg für die Bewerbung von Julien Dorthe entschieden, der Pierre-Alain Bapst nachfolgen wird, welcher seine Funktion am 28. Februar 2026 abgibt.

Julien Dorthe, Agraringenieur und wohnhaft in Ecublens in der freiburgischen Glâne, wurde 1987 geboren. Derzeit Verkaufsleiter und verantwortlich für die Geschäftsentwicklung bei der Firma Anitech SA, verfügt Julien Dorthe über fundierte Kenntnisse des freiburgischen Agrarkontexts. Sein 2023 erworbenes eidgenössisches Fachausweis im Verkauf, kombiniert mit seinem Engagement für die Aufwertung von regionalen Produkten sowie seiner Erfahrung in der Leitung strategischer Projekte, haben den Vorstand überzeugt.

«*Wir freuen uns, Julien Dorthe an der Spitze von Terroir Fribourg willkommen zu heißen. Sein Profil vereint Vision, Dynamik und ein ausgeprägtes Gespür für die Werte, die unser Vereinigung vertritt. Wir sind überzeugt, dass er die Weiterentwicklung des Vereins erfolgreich vorantreiben wird*», betont Christian Deillon, Präsident von Terroir Fribourg.

Der Vorstand möchte ebenfalls seinen tiefen Dank an Pierre-Alain Bapst aussprechen, dessen Engagement Terroir Fribourg zu neuen Meilensteinen in der Förderung regionaler Produkte verholfen hat und der anlässlich der nächsten Generalversammlung am 27. April 2026 verabschiedet wird.

Kontakte:

Präsident: Herr Christian Deillon – 079 632 22 29 – christian@boucherie-deillon.ch
Direktor ernannt: Herr Julien Dorthe – 079 717 64 84

Informationen über Terroir Fribourg

- Der 1999 gegründete Vereinigung zählt rund 300 Mitglieder und fördert den Verkauf von landwirtschaftlichen, lebensmittelbezogenen oder verarbeiteten Produkten aus dem Kanton Freiburg.
- Terroir Fribourg ist eine privatrechtliche Vereinigung, der Akteure aus der Landwirtschaft, der Verarbeitung, dem Handwerk sowie der Vermarktung von Lebensmitteln im Kanton Freiburg vereint.
- Der Vereinigung ist Eigentümer des Labels «Fribourg – regio·garantie», welches bestätigt, dass die landwirtschaftlichen Rohstoffe und die Verarbeitung der Produkte im Kanton Freiburg erfolgen.
- www.terroir-fribourg.ch